



SCHÜTZENGILDE GRÜNTAL-FRUTENHOF e. V.

Der neue Schützenkönig heißt Ingo Hälker

Zum Königsschießen, das immer einen Höhepunkt im Vereinsleben der Schützengilde Grüntal-Frutenhof darstellt, hatten sich die Schützen aller Altersklassen im Schützenhaus eingefunden. Als neugewählter Schießleiter gab Tobias Gembrys sein Debüt und bestand seine Feuerprobe gleich bestens. Neben den Wettkämpfen fand auch der Grillabend in geselliger Runde, der dem Königsschießen einen festlichen Rahmen verleiht, wieder kräftigen Zuspruch. Leckereien aus der Gyrospfanne, Steaks und leckere Salate mundeten Teilnehmern wie Gästen. Die Wettbewerbe für die Teilerwertung konnten, wie es sich schon in den Vorjahren hervorragend bewährt hatte, wieder sowohl mit dem Luftgewehr, als alternativ auch mit der Luftpistole auf der vollelektronischen Anlage bestritten werden. Dabei wurden, um vergleichbare Ergebnisse zu erhalten, die mit der Luftpistole erreichten Teilerabstände durch den Faktor 3 geteilt und dann mit den mit dem Luftgewehr erzielten Ergebnissen verglichen. Dieser Modus erhöhte die Spannung ganz erheblich, galt es doch, um die Königswürde zu erringen oder wenigstens als Ritter nach zu Hause gehen, die Ehrenscheibe zu gewinnen, beziehungsweise den prächtigen Dr.-Gerd-Ruisinger-Pokal für ein Jahr mit nach Hause nehmen zu können, einen Treffer möglichst genau im Zentrum zu platzieren.

Nachdem Willi Seeger als Schützenkönig des Vorjahres mit einer Erinnerungsplakette verabschiedet worden war, wurde der neue Schützenkönig Ingo Hälker proklamiert, der diese Würde mit der Luftpistole mit einem 27-Teiler errungen hatte. Erster Ritter wurde Heidi Lutz mit einem 33,8-Teiler, zweiter Ritter der Jungschütze Stefan Stoll mit einem 48,5-Teiler und dritter Ritter Julian Wittkuhn mit einem 82,7-Teiler. Jochen Stoll und Christoph Lutz folgten auf den weiteren Plätzen.

Den Dr.-Gerd-Ruisinger-Pokal gewann Christoph Lutz mit einem 35-Teiler, Roland Müller kam auf Platz 2 mit einem 64,7-Teiler, gefolgt von Jochen Stoll mit einem 72,1-Teiler. Edgar Günther, Tobias Gembrys und Jochen Lutz nahmen die weiteren Plätze ein.

Mit dem Gewinn der Ehrenscheibe, die auf eine Entfernung von 50 m stehend freihändig ausgeschossen wird, konnte Ingo Hälker seinen Erfolg noch krönen. Die weiteren Plätze nahmen Julian Wittkuhn, Jochen Stoll, Christian Fürtig und Jochen Lutz ein.



Von links nach rechts: Zweiter Ritter Stefan Stoll, Roland Müller, Schützenkönig und Ehrenscheibengewinner Ingo Hälker, Vorstand Kurt Stoll, erster Ritter Heidi Lutz, die den Pokal für ihren Sohn Christoph entgegennimmt und Schießleiter Tobias Gembrys